

Entregan viviendas de emergencia en Quinchao

A menos de un mes de ocurrido el incendio que destruyó la vivienda de una adulta mayor que reside en el sector Curaco de Linlín, isla en la comuna de Quinchao, la afectada recibió una solución de emergencia.

A lo anterior, se suma a un caso similar ocurrido en la localidad de Putique y que también dejó una vivienda destruida producto de un siniestro.

De acuerdo a lo informado desde el municipio quinchaino, la pronta consecución e instalación de tres viviendas como soluciones de emergencia permitió resolver las necesidades de los grupos familiares afectados en los sectores de Putique e isla Linlín, mediante la coordinación del Departamento de Emergencia Municipal, el Departamento Social Municipal, la Oficina de Medio

Ambiente local, el Servicio Nacional de Prevención de Riesgo de Desastre (Senapred) y la Delegación Presidencial Provincial de Chiloé.

Además, este trabajo contó con la colaboración de la empresa privada, ya que la firma Salmones Austral aportó con el traslado de la estructura de la vivienda.

En este sentido, el alcalde de Quinchao, René Garcés (indep. pro PS), mencionó

que "nuestra satisfacción es haber podido entregar estas soluciones habitacionales de manera rápida, y que nuestros vecinos puedan salir de esta trágica situación, contando siempre con el apoyo de nuestro municipio".

"Qué linda, doña Yeyita, ya tiene su casita; Dios bendiga su nuevo hogar y a todos lo que lo hicieron posible.", posteo Ana Queipul. ©



VECINA AFECTADA POR INCENDIO QUE SE PRODUJO EN ISLA LINLIN RECIBIÓ UNA VIVIENDA DE EMERGENCIA.